

1. Record Nr.	UNINA9910137100803321
Autore	Schuttel Nadine
Titolo	Streitbeilegung im Internet - Zukunft oder Irrweg? [[electronic resource] /] / von Nadine Schuttel
Pubbl/distr/stampa	Karlsruher, Germany : , : KIT Scientific Publishing, , 2014
ISBN	1000044590
Descrizione fisica	1 online resource (422 pages) : digital, PDF file(s)
Collana	Schriften des Zentrums fur Angewandte Rechtswissenschaft ; ; band 14
Soggetti	Online dispute resolution Dispute resolution (Law) Dispute resolution (Law) - History
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	<p>Alternative dispute resolution has become a focal point in politics and business. On the European level laws to support it were passed in 2013. This thesis describes the extensive background behind these developments, discusses the various methods used in theory and practice, and explores possible ways the procedure could be carried out online. At the same time, it also shows what sort of changes are necessary to smooth the path for future dispute resolution on the Internet.</p> <p>Alternative Streitbeilegung ist in den Fokus von Politik und Wirtschaft gerückt, auf europäischer Ebene wurden im Jahr 2013 Rechtsakte zu deren Förderung beschlossen. Die Arbeit gibt ein umfassendes Hintergrundbild zu diesen Entwicklungen, erörtert die verschiedenen Methoden in Theorie und Praxis und widmet sich den Möglichkeiten der Online-Durchführung der genannten Verfahren. Es wird gezeigt, welche Änderungen notwendig sind, um der Streitbeilegung im Internet den Weg in die Zukunft zu ebnet.</p>